

Ecopetrol y Minagricultura destinarán \$29 mil millones para mejorar condiciones de familias rurales

La iniciativa beneficiará a más de 3.700 familias en 33 municipios y 11 departamentos del país.

Economía - 10 Feb 2022 - 04:57 pm



Laura Rodríguez Hernández

@LauraRH0314

Compartir



Firma de memorando del Minagricultura y Ecopetrol

Cortesía del Ministerio de Agricultura

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural y Ecopetrol firmaron un acuerdo de cooperación con el fin de darle continuidad al programa "El Campo Emprende", que para la convocatoria de 2022 contará con \$29.000 millones.

Según explicaron las entidades, con ese acuerdo buscan apoyar los emprendimientos de la población rural, mejorando sus condiciones de vida, empleo e ingresos de las familias campesinas.

Lo más visto

- INTERNACIONAL | Hace 2 Días
En video: Hijo del fallecido cazador de cocodrilos casi es atacado por uno
- CLICS | Hace 23 Horas
Ni los negros del ataúd se atrevieron a tanto: Muestran velorio de 'ñeros' de Bogotá
- MEDIO AMBIENTE | Hace 4 Meses
Graban el momento en el que pez

gigante se devora un tiburón en una bocanada

4

DEPORTES | Hace 4 Días

"Cállate, aquí tú no eres nadie", periodista revela malos tratos de James a compañeros de Selección

5

COLOMBIA | Hace 1 Día

Multinacional abre 400 vacantes, paga \$2'300.000 y da bono de bienvenida de \$200.000

“Con la iniciativa se beneficiará a **3.729 familias rurales en 33 municipios de 11 departamentos** de: La Guajira, Bolívar, Arauca, Boyacá, Norte de Santander, Santander, Meta, Casanare, Cundinamarca, Huila y Putumayo”, aseguró el ministro de Agricultura, Rodolfo Zea.

Le puede interesar: [Elevado costo de vida en enero afectó ventas de comerciantes](#)

Asimismo, mencionó que la iniciativa **promoverá la estructuración de modelos de negocio, la consolidación de cadenas productivas, la financiación de planes**, el fortalecimiento empresarial, y la asesoría y acompañamiento técnico en líneas agropecuarias como: alimentos, artesanías, turismo, emprendimientos rurales, negocios verdes y servicios rurales de familias campesinas.

A su turno, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón afirmó que **“contribuimos a mejorar las condiciones de vida, los ingresos y el empleo de las familias del sector rural**. Además, promovemos la equidad y la diversidad, y aseguramos la cadena alimentaria de los colombianos al invertir en proyectos productivos en los diferentes territorios”.

“Desde el 2017, **Ecopetrol** ha apoyado **28 proyectos en desarrollo rural inclusivo**, 17 de los cuales continúan en ejecución. Más de 4.100 familias campesinas han sido vinculadas a estas iniciativas por más de \$40.000 millones”, dijo Bayón.

Lea también: [Almacenes La 14 bajo Grupo Éxito empezarán a](#)

operar entre abril y agosto de 2022

El ministro Zea, también destacó que **desde agosto del 2018 con el “El Campo Emprende” ha destinado \$91.160 millones** para la creación y el fortalecimiento de 2.279 asociaciones en 165 municipios del país.

Cabe resaltar que las inscripciones en la convocatoria de El Campo Emprende para el presente año **se llevarán a cabo entre el diez de febrero y el dos de mayo de 2022.**

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ministerio de Agricultura](#) / [familias rurales](#) / [Ecopetrol](#)

Le puede interesar



Los colombianos



Producción de



Fuente explotación



Explotación aumentó